

# APDESI

## Meriahkan HUT Lalu Lintas Bhayangkara Ke-68 Polres Jember Gelar Lomba Polisi Cilik

Siswandi - [JEMBER.APDESI.ID](https://JEMBER.APDESI.ID)

Aug 31, 2023 - 13:37



JEMBER, - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Lalu Lintas Bhayangkara yang ke-68 tahun, Polres Jember menggelar acara lomba Polisi Cilik (Pocil) yang berhasil menarik perhatian warga se-kabupaten Jember. Acara ini diikuti oleh 700 peserta yang berasal dari 29 tim tingkat SD/MI baik dari Sekolah Negeri maupun Swasta. Kamis (31/08/2023)

Gelaran lomba Pocil yang diadakan di Gedung Olahraga (GOR) PKPSO Jember ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran anak-anak tentang pentingnya berlalu lintas yang aman serta mengenalkan peran polisi dalam menjaga ketertiban di jalan. Peserta lomba terbagi menjadi 29 tim, masing-masing mewakili sekolah-sekolah di kabupaten Jember.



Kegiatan ini bukan hanya ajang kompetisi semata, tetapi juga memberikan pendidikan dan pemahaman kepada generasi muda tentang aturan berlalu lintas. Para peserta Pocil diberikan kesempatan untuk mengenakan seragam polisi kecil dan menjalankan serangkaian tugas yang melibatkan pengetahuan tentang rambu-rambu lalu lintas, tata tertib berlalu lintas, serta kedisiplinan dalam berlalu lintas.

Kapolres Jember AKBP. Muhammad Nur Hidayat, mengatakan Polisi Cilik merupakan wujud pemolisian di lingkungan pelajar melalui Patroli Keamanan Sekolah, yang bertujuan untuk menanamkan kebiasaan kepada para pelajar tentang dasar-dasar peraturan lalu lintas dan etika berlalulintas.

“Lomba Polisi Cilik ini tentu saja tidak hanya sekedar ajang unjuk kebolehan namun lebih dari itu lomba ini merupakan salah satu wadah bagi pelajar tingkat SD/MI menunjukkan kreativitas dan kemampuan yang dimilikinya sekaligus sebagai bentuk proteksi agar tidak terjerumus kedalam kenakalan remaja yang semakin memprihatinkan,” ungkapnya.

Lomba Pocil ini berjalan dengan penuh semangat dan antusiasme dari para peserta, orang tua, serta guru-guru yang turut mendukung acara ini. Hadirnya 29 tim dari berbagai sekolah di kabupaten Jember menunjukkan tingginya animo masyarakat terhadap program-program yang bertujuan untuk menciptakan budaya berlalu lintas yang aman dan tertib.



Sementara itu, Kasatlantas Polres Jember menyampaikan, Lomba Pocil ini diikuti oleh sedikitnya 700 peserta yang terbagi menjadi 29 tim dari masing-masing Kecamatan se-kabupaten Jember, yang telah diseleksi secara ketat melalui kegiatan yang sama oleh Polsek jajaran. Tim terbaik kemudian dikirimkan sebagai perwakilan mengikuti lomba Pocil ditingkat Polres.

“Lomba Pocil itu sendiri diselenggarakan selama sehari penuh dengan indikator penilaian meliputi ketepatan gerakan PBB, gerakan variasi, kerapian, kekompakan, estetika, penguasaan lapangan, kreativitas, senam pengaturan lalu lintas, keseragaman pakaian hingga sikap dan tampang,” tuturnya

Sedangkan tim juri kata Arum, merupakan gabungan dari lintas instansi antara lain Satlantas Polres Jember, TNI, Dinas Perhubungan dan Dikdispora Kabupaten, Dinas Pendidikan, JFC yang memang memiliki kompetensi sesuai indikator penilaian. (AR)